
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.２６  TOTAL 2696回 令和４年２月１８日 

 

１．会長挨拶 

 

 

 
皆様、こんにちは。完全オンライン・リモートでの例会で、また先週は祝日でお休みでし

たので、１週あきましたので、なおさら久しぶりの気がしませんか？ 立春を過ぎてもなお

相変わらず寒い日が続いておりますが、皆様、お変わりございませんでしょうか。まだコロナ

がピークアウトとまではいってないこの時期、仮に風邪で発熱したとしても、なかなか病院に

すら行きにくい状況です。引き続き、感染予防と同時に健康管理をお願い致します。 

色々と物議をかもしている北京オリンピックですが、皆さんは、ご覧になっていますか？コ

ロナ禍ということもありなかなか外食の機会が少ないからか、また私自身が趣味にウインタ

ースポーツをしているから余計なのか、私は、結構見ています。オリンピックを TV で観戦し

ていると、無意識的に日本選手を思いっ切りひいきに応援している自分に、あらためて私

が日本人で、そして自国愛が強い人間なのだと思う次第です。 

オリンピックは４年に１度のスポーツの祭典として、夏季と冬季共にそれぞれ４年に 1

度の開催となっていて、今は夏季と冬季では２年の差があって開催されています。ご存じ

の方も多いと思いますが、以前は、夏季と冬季が同じ年に開催されていました。夏と冬の

同時開催は 1992年の夏季がスペインのバルセロナ、冬がフランスのアルベールビルまで

は同年開催でしたが、この年を最後に、冬季のオリンピックの期間が２年短く 1994年に

冬季ノルウェーのリレハンメルで開催さ、その２年後の夏にアメリカのアトランタ、そして９８

年に長野とそれ以降は、２年差で夏・冬とオリンピック開催という周期になりました。 
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月間テーマ 『 平和と紛争予防 紛争解決月間 』 
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なぜそれまでは同じ年に夏冬開催だったのに、別になったかというと、夏に比べて冬のオリンピックの注目度が低かったから、冬の

注目を集めるようにしたいという目的や、同時に冬のオリンピックが盛り上がることでテレビの放映権料金やスポンサー集めにも有利

という理由もあったようです。つまり、スポーツの祭典とはいえ、裏事情ではお金事情なども大きく影響しているといった背景が見え

隠れしているのでした。とはいえ、２年に１度オリンピックがあるとなると、私たちのオリンピック観戦の楽しみも増えるので個人的には

とても良いことだと思います。たまたま今回は、夏の東京五輪が新型コロナウイルス蔓延の影響で１年延期となり 2021年に夏、

2022年に冬と、ここ半年でオリンピックが２回開催されました。私の会長年度である 2021-22年度中に、夏季と冬季の両方

のオリンピックが開催され、毎週開催しているこの例会での会長挨拶のネタづくりとしても実はとても助かっています。２０日に閉幕

する北京オリンピックですが、はじめにお話ししたように、様々な種目で物議をかもしている、ある意味今までに例のない珍しいオリン

ピックとなっていますが、選手の皆様には是非とも日頃の練習の成果を発揮し、4年に一度、後悔なく出し切っていただきたいと願

います。また、活躍された選手には、心より祝福をさせていただきます。 

 また、一方でオリンピックは「平和の祭典」とも言われています。 

今月のロータリー月間テーマ『平和と紛争予防 紛争解決月間』にちなんだ話は次週お話したいと思います。 

さて、本日は、来たる次年度勝浦ＲＣ６０周年に向けたクラブ協議会です。６０周年準備委員会 千葉正徳委員長・牧

野利美副委員長、当該年度当クラブ会長予定の三上直哉会長エレクトを中心に、周年事業の準備が着実に進められておりま

す。昨年地区のガバナー輩出年度を経て、ますます成長した勝浦ＲＣです。素晴らしい６０周年にしましょう。その為には、会員

の皆様方のご協力が不可欠です。勝浦ＲＣ６０周年の大成功をご祈念申し上げ、私の本日の挨拶とさせていただきます。 



２．本日のプログラム  〇ニコニコ BOX 

親睦活動委員会／佐久間委員長 

 

〇フリー 千葉正則君 

本日、60周年記念の説明をいたします！ 

皆様よろしくお願いいたします。 

 

〇フリー 三上直哉君 

私のお店 OSSAの品々をハマヤバーに置いてもらって 

います。是非皆様見に来てください！ 

 

〇フリー 磯野典正君 

竹林整備の中から生まれたキャンプ場がオープン！ 

＜なっぷ＞というサイトから予約が入りました。 

キャンプ好きの皆様よろしくお願いいたします。 

 

〇フリー 村石愛二君 

先週の土曜日夜、ポッポの丘がテレビ放映しました。 

ニコニコします。 

 

 

〇フリー 西崎和治君 

テレビで桜庭ミナミさんが長島町の紹介されました。 

 

 

〇フリー 佐久間淳宏君 

先日、娘の受験後に OSSA にカーテン家具を娘と 

見に行きました。面白かったです。 
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２．本日のプログラム 〇クラブ協議会 

60周年記念準備委員会 千葉正則委員長 

『皆様に事前に書類を送付しております。この内容について』 
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〇三上エレクトより 

地区補助金プロジェクトについて吉野正和委員長から地区へ申請しています。 

地元中学生と一緒に SDGｓについて勉強しようというものです。教材も使い、この地域

においてどの様な取り組みができるかディスカッションする計画です。お願いいたします。 

 

〇牧野副委員長より 

残り 1年 2 か月あっという間に過ぎてしまいますので、みなさん内容を深めていただきた

い。部門もつくりました。部長・副部長のもと皆一体となって進めていきましょう。スムーズ

にコンパクトに円滑に参りたいと思いますので宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 



 

 

３．幹事報告 

 

（1）地区より、2021-2022年度の地区大会記念誌WEB版ができました。 

（２）米山記念奨学委員会より次年度奨学生の世話クラブの募集の依頼が届きましたので地区に引

き受け希望で返事しました。 

（３）ロータリーの友事務所理事会より長年購読料を据え置いてきましたが、2022年 7月号より購

読料を改定させていただくとのことです。 

（４）地区より風の便りとコーディネーターニュース 3月号が届いています。 

（５）君津ロータリークラブより 50周年記念式典が 4月 23日に決まりました。 

（６）3月 5日に開催予定の RLIパート２ですがオンライン開催となります。 

（７）第 6グループの会長幹事地区委員会議にて今後のガバナー補佐選出について協議しました。 

結果、輪番制で勝浦、鋸南、館山、館山ベイ、千倉、鴨川の順となりました。 

 

次回例会予定 

〇2 月 25日 卓話例会 

（勝浦ダイビングリゾート中村様） 

〇3 月 4日 クラブ協議会 

（クラブ研修委員会） 

〇3 月 11日 クラブ協議会 

（会員基盤向上セミナー） 

〇3 月 18日 クラブ協議会 

（ニコニコアワー） 

〇3 月 25日 卓話例会 

（旅館滝見苑 富沢清行様） 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

４．本日のゲスト 米山奨学生テンビー君 

今日はありがとうございました。 

今、柏で車を掃除するバイトしています。 

会社の人達と仲良く楽しいです。4月からは社会人です。 

社長は日体大のバスケの先輩です。 

クラブチームで練習もしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員長：岩瀬洋男 
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出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3５名 

出席率  91.4％ 
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